

建友会だより



刃物研ぎについて

今年度の刃物研ぎは来月11月で最後になります。ぜひお越し下さい。

- 場所 マイヤ仙北店 前
- 時間 午前9時30分～午後4時
- 料金 家庭用刃物類・包丁は200円
ハサミ類・
その他大型刃物類は300円
- 日程 第7回 11月4日（土）

★今年度もたくさんの方にお越しいただきありがとうございました。



だんだんと肌寒くなつてきました。
体調管理に気を付けましょう。

宮古青年部がバーベキューで交流会を開催しました。盛岡青年部と宮古建設組合青年部がバーベキューで交流会を開催しました。宮古青年部5人、宮古青年部5人、約20人が参加しました。当日は宮古青年部がキッチンカーを手配してください。

宮古青年部と交流

青年部 高村
青年部 同士の交流を深めてお互いに高め合っています。今後も他組合の交流を深めてお互いに高め合っています。

組合員手帳

2024年版の組合員手帳を組合事務所にて販売しております。
※限定50冊

420円



確認しよう、最低賃金！

事業者も、
労働者も、
お互いに。

厚生労働省

会社員、パート、
アルバイトの方、
学生さんなど
働く人すべての人
雇う人のためのルールです。

岩手県 最低賃金

893円

令和5年
10月4日から
時間額



要請書を手渡す女ヶ澤組合長（左）
横沢高徳事務所にて

10月3日、盛岡市内にある地元の国會議員事務所4件を訪問し、建設国保の育成強化・国庫補助の要請を行いました。

地元国議員要請

建設国保の育成強化

盛岡建設労働組合から女ヶ澤組合長、熊谷副組合長、鈴木書記長、八幡平建設職組合から工藤組合長の4名の参加で横沢高徳参議院議員、鈴木階猛衆議院議員、広瀬めぐみ参議院議員の参議院議員の地元事務所を訪問しました。残念ながら国会が開会する直前となり議員本人とは会えず、秘書の方の対応になりましたが、ほとんどの事務所で「いつも要請にきてください」といふ建設国保

の件ですね、人手不足や資材高騰は大丈夫ですか?」などと話をされ、3年目になると組合のことを覚えていて下さり、継続して要請行動をする効果を感じました。

副組合長
熊谷



広瀬めぐみ事務所にて



園内レストランで名物のジンギスカン

9月24日（日）に小岩井農場において青年部と主婦の会で交流会を開催しました。雲ひとつない晴天に恵まれた当日は青年部と家族が17人、主婦の会4人、書記局2人の計23人が10時に現地集合して参加しました。

各自参加者たちは自由に広大な敷地の園内を散策して羊のシヨー や牛を近くで見学しましたほか、広場

小岩井農場で元気いっぱい

書記局 伊藤 ごすことができ、有意義な交流会になりました。

では遊具で元気いっぱい遊んでいたりとでも便利な道具。自分も分からない事があると、すぐにスマートフォン。すぐ何でも調べる事ができ、どこからでも連絡が通りました。

9月24日（日）に小岩井農場において青年部と主婦の会で交流会を開催しました。雲ひとつない晴天に恵まれた当日は青年部と家族が17人、主婦の会4人、書記局2人の計23人が10時に現地集合して参加しました。

各自参加者たちは自由に広大な敷地の園内を散策して羊のシヨー や牛を近くで見学しましたほか、広場

書記局 伊藤 ごすことができ、有意義な交流会になりました。

では遊具で元気いっぱい遊んでいたりとでも便利な道具。自分も分か

らない事があると、すぐにスマートフォン。すぐ

何でも調べる事ができ、どこからでも連絡

が通りました。

最近、スマホの使

いすぎが原因で「脳過

勞」と診断される人が

増えているらしい。1

日に2時間以上使うと

いう人は、注意が必要

だそうだ。症状として

は認知症のような状態

になつている人が非常

に多く、もの忘れ、判

断力や意欲の低下な

う。

今や日常生活に欠かせない物となつて

いるスマートフォン。すぐ

何でも調べる事ができ、どこからでも連絡

が通りました。

最近、スマホの使

いすぎが原因で「脳過

勞」と診断される人が

増えているらしい。1

日に2時間以上使うと

いう人は、注意が必要

だそうだ。症状として

は認知症のような状態

になつている人が非常

に多く、もの忘れ、判

断力や意欲の低下な

う。

これからは、便利だと思つてすぐ使わず、一度考え悩んでみようかな。

教宣部 齊藤

